

NACIONAL

Ecopetrol analiza el impacto en el valor de su acción por factores internos y externos

El precio del crudo Brent cae un 20,8% y afecta el valor de las acciones de Ecopetrol. ¿Qué sigue para la petrolera?



BOGOTÁ, Colombia — **Ecopetrol**, la mayor compañía de energía de Colombia, ha emitido un comunicado en el que analiza la **caída reciente en el precio de sus acciones**, señalando que factores tanto internos como externos están incidiendo en su desempeño. Entre los aspectos clave que la empresa destaca se encuentran la caída del precio del crudo Brent, que ha retrocedido **20,8% en los últimos 12 meses**, afectando también a otras petroleras estatales de la región.

En las últimas semanas, el **precio de la acción de Ecopetrol** ha caído entre el 5% y el 8%, un comportamiento similar al de otras grandes petroleras integradas, que han retrocedido entre el 1,5% y el 5,6%. Esta tendencia refleja no solo la baja del Brent, sino también los retos específicos del sector, incluyendo los **riesgos reputacionales** y la **liquidez de los mercados** donde la compañía opera.

Ecopetrol ha enfatizado que, aunque los resultados financieros y operativos son factores clave para la valoración de sus acciones, las fluctuaciones actuales deben ser vistas en el contexto de factores **macroeconómicos globales**. La compañía, sin embargo, mantiene un enfoque optimista y resalta su **plan de inversiones 2024-2026** por un valor cercano a los **20 billones de dólares**, enfocados en el **aumento de la producción**, la **incorporación de nuevas reservas** de crudo y gas, y proyectos de **transición energética**.

Los próximos días serán cruciales para la compañía, ya que la alta dirección de Ecopetrol se reunirá con **inversionistas internacionales** en Nueva York, quienes han manifestado su interés en los **proyectos futuros** de la empresa. La compañía busca **mantener la confianza** del mercado y garantizar que su plan estratégico esté alineado con las expectativas de los actores financieros globales.

Este tipo de análisis y el contacto con inversionistas son prácticas habituales en Ecopetrol, que cuenta con el seguimiento continuo de 10 analistas internacionales y 3 locales, quienes evalúan de forma objetiva tanto el entorno de la industria como los resultados de la empresa.

RELATED TOPICS:

YOU MAY LIKE

ULTIMAS LO MAS VISTO
VIDEOS



ACTUALIDAD / 5 horas ago
Captan a familia de osos andinos en reserva forestal de Santander: un espectáculo natural



ACTUALIDAD / 5 horas ago
Monseñor Orlando Olave asume como nuevo obispo en Ocaña



ACTUALIDAD / 5 horas ago
Ataque sicarial deja a un hombre gravemente herido en sector La Represa, Barrancabermeja